

Unsere Zuchtschau und gleichzeitig Familientag am 20.08.2023

Nun war es wieder soweit, unsere alljährliche Zuchtschau mit Familientag und Schießwettbewerb (zu gewinnen unsere Ehrentafel) in der Oberförsterei Pechteich stattfinden zu lassen.



Der Tag begann mit super Wetter, unser Karsten hatte schon die Ringe aufgebaut und den Sonnenschutz für unsere Richter gestellt.



Wir waren alle sehr gespannt und langsam füllte sich der Platz. Es waren zur Zuchtschau 17 Münstis angemeldet, welche auch alle erschienen sind. Es gab zwei Ringe, damit unsere Formwertrichter genug Zeit hatten, die Hunde zu bewerten.



Wir haben zu Beginn ein besonderes Geburtstagskind geehrt, unseren immer zu allen „Schandtaten“ bereiten Gerd Kunitz, der immer für den Verband da ist und wir somit mal herzlichen Dank sagen wollten.



Zur Begrüßung aller Anwesenden wurde kräftig ins Horn geblasen. Herr Schmiedel und Herr Höpfner eröffneten die Zuchtschau und unseren Familientag. Besonders begrüßen konnten wir unsere Bundeszuchtwartin, Frau Inge Fitscher.



Die Münstis wurden zuerst gemessen, dann wurde der Zahnstatus angeschaut und zuletzt mussten Herrchen oder Frauchen ihre Lieblinge im Kreis führen mal langsam, mal etwas schneller. Somit konnten die Formwertrichter genau die Statur des Hundes, das Tragen der Rute und Behänge, das Gangbild, die Augen, die Länge des Haares mit der Behöschung und die Fransen an Vorderläufen und Behängen anschauen und bewerten.



Wir haben auf der Zuchtschau vielen schöne Rüden und Hündinnen sehen können. Dabei konnte man ein entspanntes Zusammensein aller bewundern. Es waren viele schöne und wunderschöne Hunde anzuschauen. Es gab zum Beispiel keinen Hund mit einem Zahnfehler.



Zum Schluss wurde wieder ein Rüde als schönsten Hund gekürt – **Frisco von der Dornburg** mit Marion Jorik als Führerin und die schönste Hündin **Fanny vom Weinberg** mit Führer Michael Kott. Frau Jorek bekam den Wanderpokal, gestiftet von Jürgen Zibolsky (ehemaliger Zuchtwart der LG) und einem Obolus von 50,- € überreicht



Wir hatten auch noch einen dritten Platz, **Anton vom Plenterbach** mit Georg Fahringer. Herr Fiete Rowedder gab 3 Preise aus, welche wir an unsere 3 schönsten Hunde vergeben konnten. Danke dafür.



Weiterhin haben wir einige Zwinger aus der Landesgruppe vorgestellt.



Auch die Welpen konnten sich beweisen an der Reizangel. Es war schon nicht sooo.. einfach – mal still zu halten und zu warten.





Nebenbei wurde um die traditionelle Ehrenscheibe, welche schon Kult ist, geschossen. Die Großen und Kleinen gaben ihr Bestes. Die Beteiligung war schon super – am Ende mussten 6 Teilnehmer zum Stechen antreten und konnten somit den oder die Beste ermitteln. Unsere Beste ist die Enkelin von Gerd Kunitz und beide sind ziemlich stolz, den Teller mit nach Hause nehmen zu können.



Auch die Kinder haben sich tapfer geschlagen und der Erste bekam einen kleinen Preis.



Ganz herzlichen Dank auch an den Schießmeister und seine Begleitung.



Für das leibliche Wohl war gesorgt (jeder brachte etwas mit), unser Buffet war wie immer sehr abwechslungsreich. Dank geht auch an unsere fleißigen Grillmeister.



Danke nochmal an alle, die dabei waren sowie die Organisatoren, Richter, Helfer, Aufbauer und Aufräumer und vielen fleißigen Händen.

Zum Abschied stießen unsere Jagdhornbläser noch einmal kräftig ins Horn. Obwohl sie alle nie zusammen geübt haben, hörte es sich super an.



Ein paar Schnappschüsse







